

## 作文「2年生になって」

授業も本格的に始まり2年生の生活にも慣れてきました。先週からは部活動の仮入部も始まり、1年生にいろいろなことを優しく教える姿がとても頼もしく感じます。「2年生になって」というテーマで作文も書いたので紹介していきます。

### 「後輩のお手本になるために」

A組

2年生になったことで僕が一番変わったと思ったことは後輩が入学してきたことです。また、今までたくさん面倒を見てくれていた先輩の卒業もありました。今まで通りに過ごすことができなくなりました。今回入学してきた新一年生はまだひばりが丘中学校のことをあまり知らず、先輩たちの真似をしたいと思います。もし、今まで通り先輩たちに甘えて過ごしていると新一年生からだらしのない、みっともない先輩と思われるかもしれません。

今までの先輩方のように、僕もやるのがほとんど二回目です。一回目のようなことをしていれば、新一年生と全く同じです。そうならないようにするには基本的なことは、自分で学んだことを生かし、先輩としての自主自立を目指し、後輩がいつみても大丈夫で恥ずかしくない行動を意識して、このひばりが丘中学校の二学年として誇れるようになりたいです。

### 「2年生になって」

A組

私は、2年生で心がけたいことが二つあります。

一つ目は、自分で考える場面と協力する場面のメリハリをつけることです。例えば、自習の時間に次何をするかや、終わったらどうするのかを友達に聞いていてばかりいると、自分で考えたりすることはなくなります。しかし、班活動では自分の意見だけではなく、班員と話し合って意見を出します。そのため、今はどのような場面なのかを意識したいです。

二つ目は、クラスメイトとの関わり方です。新しいクラスになり、仲が良い人や少しだけ話したことはあるという人もいますが、初めて会う人もいます。そのため、仲が良い人だけと話していると、クラスが変わった意味がなくなってしまいます。なので、話したことがない人とも平等に関わり仲を深めていきたいです。

この二つを心がけながら、よりよい学校生活を送っていきたいです。

## 「二年生になって」

B組

僕は二年生になって思ったことがあります。それは先輩になったことです。先輩になったら、部活や学校生活などで後輩などに教えたりすることがあり、今まで先輩に教えてもらったことを後輩にも教えていきたいと思っています。その他に、二年生になったら勉強が難しくなったり行事が多くなります。その中で自分が頑張りたい行事は職場体験です。理由は二年生になって学校の外に出て大人がやっていることを見て教えてもらい、自分が大人になったときにどんなことをやるのかなどを教えてもらう大切な機会だからです。

運動会では、一年生の時とは違うクラスで協力したりしてリレーなどを頑張りたいです。最後にこの青学年として困っていることや悩んでいることがあったら助け合って協力していきたいです。一年間頑張ります。

## 「二年生になって」

B組

二年生になって最初は緊張した。先生もクラスメイトも新しい人が多かった。緊張したのは自分が先輩だという立場だからだ。一年生にどのように接すれば良いか少し不安だった。でも、よく考えてみると一年生には手本を見せれば良いと思った。

来年は三年生で受験があって不安だけど、努力すればいけると思っている。二年生からはしっかりやるつもりだ。二年生の次は三年生だ。二年生からは英語や数学を頑張るつもり。来年は最高学年で新しい一年生も入ってくる。不安しかないけど、努力すればなんとかなる。先輩として責任もある。これからも頑張る。一年と仲良くしていきたい。先輩としての義務を果たしたい。